

Un interventionnisme dangereux



par Guillermo Alvarado

Le milliardaire d'origine australienne devenu américain Elon Musk apporte une nouvelle preuve de son alliance intime avec le président élu Donald Trump, notamment dans leur mépris mutuel pour le reste du monde et l'ordre international.

Non content d'avoir influencé les résultats des élections qui ont porté le magnat de l'immobilier à la Maison Blanche, grâce surtout à son emporium médiatique, le milliardaire propriétaire de l'entreprise Tesla mène des actions provocatrices contre des pays européens.

Sa première cible n'est autre que l'Allemagne, locomotive de l'Union européenne et solide alliée de Washington, où Musk est intervenu dans la politique intérieure en soutenant rien de moins qu'un parti d'idéologie néo-nazie.

Il s'agit d'Alternative pour l'Allemagne, une formation qui a fait échouer la dénazification du pays après les horreurs de la Seconde Guerre mondiale, et qui défie aujourd'hui les organisations politiques traditionnelles.

Pour vous donner une idée, avec 77 députés, elle est la cinquième force au Bundestag, elle est présente dans 16 Länder et, lors des dernières élections, elle a obtenu quatre millions et demi de voix.

Selon les sondages d'intentions de vote, il est en deuxième position dans le pays, derrière l'Union chrétienne-démocrate et devant le Parti social-démocrate allemand.

Mais Elon Musk ne se contente pas d'investir de l'argent et du capital politique dans le retour du fascisme, il s'est également mis à insulter les principaux dirigeants de l'État allemand et d'autres nations.

Il y a quelques jours, il a traité le chancelier fédéral Olaf Scholtz de fou et d'incompétent, et le président Frank-Walter Steinmeier de tyran.

Il s'en est également pris au Premier ministre britannique Keir Starmer, qu'il a accusé d'avoir toléré l'exploitation sexuelle de jeunes filles lorsqu'il était à la tête du ministère public.

Compte tenu de la gravité de ces actes grossiers d'ingérence dans les affaires intérieures, Starmer lui-même et le président français, Emmanuel Macron, ont coïncidé pour condamner les propos du milliardaire.

À cet égard, le locataire de l'Élysée a déclaré qu'il y a dix ans, si l'on nous avait dit que le propriétaire de l'un des plus grands réseaux sociaux au monde soutiendrait une nouvelle internationale réactionnaire et interviendrait directement dans les élections, qui l'aurait imaginé ?

N'oublions pas que Musk sera assis à la droite de Trump et qu'ensemble ils tenteront de diriger, ou plutôt de détruire, le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/373645-un-interventionnisme-dangereux>



Radio Habana Cuba